



## Kota Yogya Juara Umum Kejurda Taekwondo Tingkat Pelajar



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

**BERTANDING** - Dua atlet taekwondo saat bertanding di Kejurda Taekwondo antar pelajar DIY 2024 di Aula UTDI, Minggu (3/3).

**BANTUL, TRIBUN** - Kota Yogyakarta berhak atas gelar juara umum Kejuaraan Daerah (Kejurda) Taekwondo tingkat pelajar DIY 2024. Pada ajang tersebut, Kota Yogyakarta berhasil meraih 17 medali emas, 16 perak, dan 42 perunggu. Pada Kejurda yang dilaksanakan di Bale Lantip Universitas Teknologi Digital Indonesia (UTDI), Bantul, Minggu (3/3) itu, Kota Yogyakarta berhasil meraih 17 medali emas, 16 perak, dan 42 perunggu.

"Pada Kejurda kali ini kami memang menyiapkan gelar predikat juara umum untuk seluruh kategori, dan saat ini diraih Kontingen Kota Yogyakarta," ujar Sekretaris Umum (Sekum) Pengda Taekwondo Indonesia (TI) DIY, Wesley Tauntu, Selasa

(5/3).

Ia menjelaskan, juara umum secara keseluruhan event ini diraih Kontingen Kota Yogyakarta dengan perjuangan keras. Mereka hanya berselisih satu keping medali emas dengan Kabupaten Sleman (peringkat dua) dengan 16 medali emas, 12 perak dan 26 perunggu. Peringkat ketiga ditempati Kabupaten Bantul yang merebut 14 medali emas, 17 perak, dan 24 perunggu.

Selain itu, Kota Yogyakarta juga menyabet predikat atlet terbaik untuk kelompok pelajar SMA putra melalui Trias Kanigoro dan Andreas Satria di kelompok pelajar SMP putra.

"Kejurda pelajar tahun ini telah berjalan dengan lancar. Setelah

melihat antusias peserta, ke depan Pengda TI DIY akan mengagendakan kejuaraan ini untuk dapat dilaksanakan setiap tahun," harapnya.

Hanya saja, dari hasil Kejurda ini, memang masih didominasi oleh kontingen Kota Yogyakarta, Sleman, dan Bantul. Ia pun berharap ke depan kontingen Gunungkidul dan Kulon Progo juga bisa terus menyiapkan atlet-atletnya.

Selain menetapkan gelar juara umum untuk keseluruhan event, dalam Kejurda kemarin Pengda TI DIY juga menetapkan juara umum untuk setiap kelompok tingkatan pelajar.

Untuk level pelajar SD, juara umum diraih kontingen Kota Yogyakarta disusul Sleman, kemudian

Bantul. Pada level pelajar SMP, juara umum disabet kontingen Sleman disusul Kota Yogyakarta, dan Bantul.

Sementara untuk pelajar SMA, juara umum direbut Kabupaten Bantul, kemudian Sleman, serta Kota Yogyakarta. Atlet terbaik pada tingkat pelajar SD diraih Farrel Alifian-dra (putra/Sleman) dan Siti Attallah (putri/Bantul). Untuk pelajar SMP putri diraih Stephanie Karen (Sleman) dan di pelajar SMA putri diraih Alexandra (Bantul).

"Kemarin peserta ada 346 atlet, dan pada ajang ini kami bisa menyaksikan kemajuan atlet atlet DIY. Ini dilihat dari banyaknya atlet muda yang potensial untuk terus di bina di masing-masing kabupaten dan kota," tukas dia. **(mur)**

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005